

CAPITÁN NORM ISAACS
REPORTE DE PESCA (ENERO 2016)



En Cabo Blanco hemos tenido menos pesca de la deseada para enero. Tuvimos un problema que nos impidió alejarnos de la orilla: los vientos rápidos, que prevalecieron durante todo el mes, y que originaron la marea alta durante dos semanas.

La naturaleza debe saber que nos falta un poco de entrenamiento para ejercitar nuestra paciencia. Para entretenernos, logramos inmiscuirnos por algunas horas y descubrimos que las aguas cálidas estaban por encima de los 25 grados, con gran cantidad de atún y dorado. No obstante, fue apenas un corto receso a la marea alta, y hasta ahora las olas revientan con furia.

Cuando se complete la nueva marina que Inkaterra planea construir, el problema de la marea alta se irá, ya que será más seguro poder subir al bote. Hace un año experimentamos las mismas condiciones, así que –para deleite de los surfistas– parece que estas condiciones en esta época del año son una realidad. Aún no se esclarece del todo si la elevación de la temperatura en el agua tiene algo que ver con El Niño.

Me inclino a pensar que, como la marea alta, la calidez del agua es una norma estacional. Cuando las condiciones lo permitan, estoy seguro de que nos esperará una gran pesca.